

América Latina sigue siendo la región más desigual del mundo



La riqueza de los multimillonarios de América Latina creció en promedio un 21% anual entre 2002 y 2015, un aumento 6 veces superior al Producto Interno Bruto (PIB) de la región, mientras que un 29, 2 % de los latinoamericanos (175 millones de personas) eran pobres a finales del año pasado.

Según informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), en 2014 el índice de pobreza creció un punto. En ese año, 7 millones de personas cayeron en la pobreza (28, 2%), luego en 2015 las carencias entre las personas pobres aumentaron de 11, 8% a 12, 4 %, es decir, 75 millones de personas se encontraban en extrema pobreza.

En contraste, el 10% más rico de la población maneja el 71% de la riqueza pero dentro de 6 años el 1% más rico tendrá más riqueza que el 99% restante, indicó la organización sin fines de lucro Oxfam, una confederación internacional formada por 17 ONG nacionales que realizan labores humanitarias en 90 países.

Pobreza en América Latina

Argentina en el segundo trimestre de 2016 presentó un 32, 2% de pobreza general y un 6,3% de personas aún más pobres, según el Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec).

El 9,7% de la población en Uruguay era pobre a finales de 2015 y un 0,3% era muy pobre, según el Instituto Nacional de Estadística.

Chile presentó un 11,7% de pobreza en 2015 y el porcentaje de la pobreza en condición extrema ascendió en un 3,5%, según datos del Ministerio de Desarrollo Social de Chile.

Colombia presentó un 27,8% de pobreza general y un 7,9% de pobreza extrema a finales de 2015, según el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/109113-america-latina-sigue-siendo-la-region-mas-desigual-del-mundo>



Radio Habana Cuba